



## Lisboa ainda

publié le 12/04/2017



Nous avons passé cette matinée d'été en plein mois d'avril dans le quartier de l'Orient, sorti de terre en 1998 pour l'exposition universelle.

L'après-midi, au museu dos azulejos, nous avons découvert les origines des carreaux de faïence au Portugal et avons nous-même réalisé un azulejo en majolique grâce à nos pochoirs réalisés à La Rochelle.



### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.